
土肥分校へ入学して、「成長できた・入学して良かったこと」と感じたことを、教えてもらいました。 

（11 月 在校生からアンケート） 

 

・土肥分校に入学して、最初は不安や心配がありました。しかし、土肥分校は少人数なので、先輩

や先生方に話しやすく、他の所よりもなれるのがはやいと感じました。そして、土肥分校だからこ

そ、土肥分校にしかない行事もあったので楽しかったです。 

・土肥分校に入学して最初の半年ほどは早退や欠席が目立っていましたが、土肥分校ならではの少

人数しか生徒がいないことや、マリンスポーツ、文化祭など初めて行う楽しい行事に、だんだんと

気持ちが前向きになり、学校に足を運べることが増えていきました。他の学校は全校生徒が３００

人をこえることが普通だと思うので、少人数ならではの気持ちの余裕もあったんだと思います。土

肥分校に入学できて良かったです。 

・学校に居場所が作れたこと。 

いろんなことがあるけれど、ここに来てよかったと思う一番の理由はそれ。 

・学校に行けるようになったし、友達もできて、バカ楽しい。 

・中学校にいたときよりも、のびのびと生活することができ、他校に比べ人数も少ないため、先生

方が親身になって話を聞いてくれます。また、「勉強を頑張りたい！」という人にも、かなりおす

すめすることができる高校だと思いました。 

・人が多いところが苦手な人、事情があって中学校に行けていない人、ちなみに自分は両方です。

土肥分校は少人数で、かつ、勉強も中学生の内容から始めてくれます。先輩も優しくて、先生もお

もしろく、とても楽しい学校です。自分も中学校行けなかったけど、土肥分校に来て学校を楽しい

と思い、毎日長時間でも通えています。 

・先輩が優しいし、友達が増えた。 

・いっぱい入学生が入ってきたらにぎやかになります。 

・マリン実習が楽しかった。 

・僕は土肥分校に入学する前は、長期欠席者でした。ですが、土肥分校に入学できて周りの先生や

先輩の方々がとてもやさしく支えてくれて、今では「学校に行きたい」と思えるようになりまし

た。人数が少ないため、先輩とのかかわりが多く、すぐに仲良くなれます。 

・土肥分校に入学して成長したことは、体力がついたことです。今、体力がついていろいろと役に

立っています。最初はやめたくなる気持ちもあると思いますが、乗りこえれば、楽になると思いま

す！頑張ろうぜ！ 

・土肥分校では電卓を使った授業があり、電卓の検定を学校で受けさせてもらうことができたので

良かったです。また、この学校では先輩が気軽に話しかけてくるので、すぐに仲良くできると思い

ます。 

・自分に合う環境を見つけたことで、少しずつ自分に自信を持って新たなことに挑戦してみようと

思えるようになった。 

・大変なことはたくさんあるけど、大切な人たちができたよ！ 

 

 



・他の高校のようにたくさんの仲間がいる中での学校生活ではないかもしれないけれど、他にはな

い経験をできるのが土肥分校だと思います。最初は大変なことも多いだろうけれど、それを乗り越

えた先には、かけがえのない思い出ができると思うので頑張ってね。 

・入学する前は不安な気持ちがあると思うけど、みんな優しい人ばかりだから、入学して良かった

と思いました。 

・心が大きく豊かになります。エアコンがとてもいいです。 

・先生がめちゃ優しくて先輩もいい人が比較的多いです。 

・人とのコミュニケーションなどを成長させることができた。 

・土肥分校へ入学して、恥じる心をなくせた。 

・強くなれる！ 

・人前に出ることが苦手だったけど、人前に出られるようになった。人のために動けるようになっ

た。 

・下宿に入り、家事ができるようになりました。 

・中学生のころよりも人前に出て話すことが出来るようになった。自分に自信が持てるようになっ

た。 

・元々人前に出て話すことは苦手だったが、人数が少ないため人前に出ることが多く、人前に出て

話すことが少し大丈夫になった。 

・自立した生活ができるようになった。 

・少人数制で、学校に来やすくなった。 

・朝早く起きるようになった。 

・保健の先生が優しい。 

・先輩・後輩の関係性でもすぐに仲良くしやすい。 

・もちろん自学は大事ですが、中学のとき勉強についていけなかった子は重傷でない限りついてい

けると思います。私も中学のときより土肥高の方が成績が良くなりました。 

・一人ひとりとかかわっていく中で精神的に成長できたと思う。ちょっとしたことで悩まなくなっ

たし、色々あっても友達と過ごす時間はすごく楽しいので、中学と比べると学校に来るのが楽しく

なった。また、自分を出せるようになり、文化祭などの行事でも積極的に発表できるようになっ

て、成長したなと思う。 

・中学の時はまったくできなかった勉強ができるようになった。 

・下宿生なので自分のことを自分でやる（家事など）ようになった。先生方は話しやすい人が多

く、わからない所があった時も質問しやすい。 

・不登校でこの学校にきた為、自分と同じような長期欠席の人や、勉強ができない、追いつけない

人がいたため、人間関係が良好になり、親友もできた。 

・コンビニが近く、下宿は楽しい。 

・自然 ・楽しい  


